

I. Ankündigung

Auch wenn wir zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht absehen können, wie genau eine Präsenzveranstaltung im Oktober 2020 möglich sein wird, so freuen wir uns dennoch Ihnen mitteilen zu können, dass die

14. Heidelberger Kunstrechtstage

am

16. & 17. Oktober 2020

stattfinden werden. Entweder als Präsenzveranstaltung, was uns natürlich am liebsten wäre, da der persönliche Austausch mithin nicht zu ersetzen ist, oder aber der Kunstrechtstag wird virtuell stattfinden und multimedial zur Verfügung gestellt werden.

Wir werden Sie frühzeitig darüber informieren in welcher Form der diesjährigen Heidelberger Kunstrechtstage stattfinden werden und welche Themen uns in diesem Jahr zur fachlichen Diskussion anregen werden.

Herzlichst Ihr

Dr. Nicolai B. Kemle

Vorstand